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今月のアクト紹介（皆で積極的に参加しましょう）
■ 退任挨拶
■ 6月の誕生人から一言…
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会長退任挨拶

幹事退任挨拶
今年度、山本会長の元で、幹事の役をさせていた

だき、大変不慣れの中ではありますが、一年間を終
え様としております。本当に皆さんのご協力のお陰
であります。有難うございました。

始まりは、 ３ 年前に、会長より、幹事の役を受け
てほしいとお願いされ、お酒の勢いもあって、引き
受けたのが始まりでした。

受けたからには、山本会長に頼んで良かったと
思っていただける様、私なりに精一杯やり、有意義
な一年でした。

まず、会長と相談しながら、五役・委員長を誰に
お願いしようか？　家族例会で、何をしようか？　
お酒を飲みながら、良く話しました。

そして、素晴らしいメンバーに各役を引き受けて
いただき、年に ２ ～ ３ 回のペースで、「山本宗さんを
支える会」と名前を付け、交流をしていき、２019年
２ 月には、テーマの「沖縄」を体験しようと、 ８ 名
で旅行にも行き、楽しい時間を体験する事が出来ま
した。

終わろうとしております一年を振り返りますと、
何と言っても家族例会での余興の「エイサー」の練
習が大変でしたが、楽しい家族例会になったのでは
と、思っております。

それと、何と言っても本年度は、ＣＮ55周年記念
例会を 5 月に開催しようと、 ３ 年前から準備してお
りましたが、誰も予期せぬ「新型コロナウイルス感
染」が、 1 月の末より日本でも広まり、その影響で、
ライオンズ事業も ３ 月～ ６ 月にかけて全て中止、年
次大会、ＣＮ55周年記念例会も残念ながら中止にな
り、色々な意味で思い出に残る一年でした。

最後のお別れ例会は、どんな形になるか分かりま
せんが、何とか開催出来る事を願っています。

最後になりますが、五役の皆さん、委員長の皆さ
ん、そして会員の皆さん、本当に一年間有難うござ
いました。今後共、宜しくお願い致します。

いよいよ私も任期満了となりました。
昨年 ２ 月の沖縄視察にはじまって生活の中心はラ

イオンズクラブだったといっても過言ではないこの
1 年半でした。 4 年前、重鎮の方々に会長に推薦さ
れて受けてはみたものの、ＣＮ55周年もあるし不安
は募るばかりでしたが、頼りになる五役と相談しな
がらそれからの ３ 年間準備を進めてきました。ケセ
ラセラの私と違い、早め早めに計画立てて物事を進
めていく早川幹事、常に冷静に状況判断する池田会
計、まあ呑んどきと高橋ＴＴ、お惚けで場を和ませ
る大西（安）ＬＴさん、実に個性豊かな素晴らしい
チームでした。

各委員長さんを始め会員皆さんの協力を背に、各
事業も順調にこなしていた ３ 月、状況は一変します。
この度の新型コロナ騒ぎで理事会以外のすべての活
動ができないばかりか、打ち合わせすらままなりま

せん。実際問題、行政から“不要不急の”外出自粛と
言われると手も足も出ません。そうして 5 月の記念
すべきＣＮ55周年式典までが中止となりました。各
記念事業と記念誌が無事出来上ったのが救いですが、
ある意味、記憶に残るＣＮ55周年となってしまいま
した。

最後になりましたが、こんな頼りない会長を松山
中央ライオンズクラブＣＮ55周年という大切な時期
にこんなにも多くのご支援いただいた今年度内閣の
皆さん、青木さん、本当にお世話になりました。そ
して全会員の皆さん、後半 ３ ヶ月余りは思うような
活動もできず大変なストレスをおかけしたことを心
よりお詫び申し上げますとともに、 1 年間お付き合
いくださいましたことに心より感謝申し上げます。

退　任　挨　拶
山　本　宗　宏第56代会長

早　川　義　仲



（LC、大西安子）（LC、池田博英）
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会計退任挨拶

ライオンテーマー退任挨拶

まずは私たち中央ライオンズクラブから感染者や、
ましてや亡くなった方が出ていないことに、ひとま
ず安堵するとともに、全世界で亡くなられた方々の
ご冥福をお祈りいたします。

また様々な形で被害のあった方々も数多くいらっ
しゃるかと思いますが、今後復興に向けて私自身も
努力や協力を惜しまない所存です。

今まで生きてきた中でも類を見ない激動の数か月
でした。

虚実入り混じった情報や身勝手なポジショントー
クが溢れかえった日々で、鬱々となる事もしばしば
でしたが、有事の際の人の行動や本質を客観的にみ
る機会ともなりました。

さて、本年度の会計をお受けした以上、大好きな
山本会長に絶対に恥をかかせない、という命題を己
に課し臨んだ一年でした。

会計担当としての自身の自己採点はさておき、一
生懸命に務めたという思いは少なからずございます
が、その気持ちが行き過ぎて却って会長に心労をお
かけしてしまったであろう面は、慚愧の至りです。ご
めんなさい。

再び平穏な日々が訪れ、色々なことが思い出深
く笑い話になる日が一日も早く訪れることを心から
願っております。

この一年間学びと実践の機会を与えてくださった
ことに深く感謝をいたします。

ライオンズの会計システムは、先人たちの知恵と
経験が詰まった優れたものです。

多くの会員の皆さんにもその明朗さと美しさを理
解していただきたいと願っています。

今回の難儀によって、部分的に時代が5年～10年早
送りされた感がございます。

きっと必ずやライオンズクラブもこの時代に課さ
れた新しい役目があり、色々な仕組みも取り組みも
日々アップデートしていかなければ、やがてその存
在感は薄れていってしまうことでしょう。

ダーウィンの『唯一生き残ることが出来るのは、変
化できる者である。』という言葉がこの厳しい時代に
こそ思い起こされます。

最後に、実にマイペースな私を温かく見守って役
目を任せていただいた山本会長、早川幹事、執行部
の皆さん、理事会の皆さん、会員の皆さん、事務局
の青木さんに、何遍もの「ありがとうございました。」
を心の中で唱えつつ、次期の執行部に引き継ぎたい
と思います。

山本宗宏会長のもと個性豊かな五役が揃い、全力
疾走で駆け抜ける‥・はずだったのに。

ラスト四ケ月からは新型コロナウイルスの災いを
受け、例会や委員会、数々のアクトはもとより、大
きな行事の年次大会、記念すべきＣＮ55周年の式典
も中止となって、まさかまさかの未曾有の事態。

収束の目途もたたず先の見えない不安の中、山本
会長、早川幹事、池田会計の三役は、クラブの舵取
りに奔走し大変なご苦労と難題に向かい合っていた

と思います。
私としても、本来なら一年間の後半に集中してい

た数々の行事をしっかりやり遂げて次期役員に繋げ
たかったのに、不完全燃焼？　のような残念な想い
もあります。振り返れば、ライオンテーマーとして
の重責を私のキャパが追い付かず、色々なシーンで
の失敗や周りへの配慮が足らず、皆様の足を引っ張
ることが多々有ったと猛省しております。

しくじりばかりの一年でしたが、皆様に助けて

退　任　挨　拶
池　田　博　英

大　西　安　子
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テールツイスター退任挨拶

退　任　挨　拶

２019-２0２0山本宗宏会長のもと、テールツイスター
の大役を務めさせていただきました。

出席したくなる楽しい例会をコーディネートして
いくことが仕事なのに、アルコールの入らないトー
クは難しいもので、100人もの方を目前に上がりっ
ぱなしでした。今度は何をテーマに話そうかなと話
題探し、為になる雑学等いろいろ勉強になりました。
例会審議の時間配分で調整しなければいけないので
すが、またまた大変（;’∀’）　あがり症が災いして早
口で話してしまってネタに詰まり、早めに終わった
例会もありましたよね、大変申し訳ございませんで
した。

多くの方がドネーション袋片手に声を掛けてくだ
さることが何よりの楽しみでした。できるだけお傍
に…と思って各委員会にもお邪魔させていただき失
礼いたしました。

恒例の年次大会、一大事業の周年も開催できなく
してしまった新型コロナ。例会はもちろん、アクト
ラッシュの季節に全てが中止で残念な下半期になっ
てしまいました。

松山中央ＬＣが本領発揮できなかったこの２0２0は
次世代にも語り継がれていくことでしょう。

例会が ３ ヵ月開催されなかったことにも拘わら
ず、これだけのドネーションが集まったのはひとえ
に、支えてくださった会員の皆様のおかげです。心
より感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、未熟な私をしっかりフォローしてくれた山
本会長・早川幹事・池田会計・安ちゃんテーマー、準
備段階から本当に楽しく活動させていただきました
し、貴重な経験をする機会をいただいたことに感謝
申し上げます。 1 年間本当にありがとうございまし
た。

高　橋　孝　子

いただきながら何とかバトンタッチ出来そうですし、
数々の経験や発見はこれからの大きな糧になると信
じて自己研鑽に努めていきます！

最後に、この一年共に歩ませていただいた会長は
じめ役員の方々、ご協力いただいたクラブの皆様、事

務局の青木さん、本当に有難うございました。
心より感謝申し上げます。
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6 月の誕生人から一言…

日野　嘉人 1975（昭和50年）6月13日生
今年45歳の誕生日を迎えますが大変意味の深いものとな

りました。というのも、 ２ 月に救急車で運ばれ、想像もし
ていない病名を告げられ、今も継続中ではありますが治療
入院を繰り返しております。

44歳までの誕生日は何気に時間だけが過ぎ、気が付けば
年を取っている程度のものでしたが、今回は、誕生日を迎
えられるということがどれだけ幸せで意味があるものかを
身をもって痛感致しました。

色々感じることの中で、親がこの世に命を授けてくだ
さったこと、家族、友人の何事にも変えられない愛情と支
え、また、健康であることの幸せを本当に感じております。

お陰様で治療も順調に進み、これからの人生は丸儲けと
いう気分で一日一日をその瞬間瞬間を大切に生きようと
思っております。

どうかこれからもいろいろ経験をさせていただき、有意
義な誕生日を毎年迎えられるよう可愛がっていただければ
と思います。今後もよろしくお願い致します。

上田　貞人 1963（昭和38年）6月27日生
２7日で、57歳になります。我が家のモットーは、早寝早

起き朝ごはん。
健康に気を付けてこれからも元気に頑張ります！
松山市を元気にするために活動していますので、何かあ

りましたら気軽にお声掛けください。
今後ともよろしくお願いいたします。

吉田　文彦 1939（昭和14年）6月11日生
昨年より逆流性食道炎と診断され、 5 ～ ６ 日毎にしゃっ

くりと胃液ばかり出て、その時は食事も飲物も喉を通らず、
体重も 5 ～ ６ ㎏減って、衣服もダブダブになった。ＣＴも
胃カメラも異常なく原因不明、家内は何かが取り付いてい
るのではと心配半分、冷やかし半分で言ってます。血液検
査も以前より全て異常ないが８1歳、そろそろ人生の終着駅
が近いかも。

コロナ騒ぎの忘れられない年の誕生日となった。

山本　幸治 1946（昭和21年）6月26日生
人生は期間限定、だから楽しんで生きること。くよくよ

する時間などない。
と、心に言い聞かせながら人生70有余年。未だその心境

に到達しない。
ブツブツ　クヨクヨ　なぜだろう⁈

木下　勝敏 1950（昭和25年）6月 1日生
ついにやってきました70歳。よくぞここまできたもんだ

本当にあっという間の６0代でしたが、70代もあっという間
に過ぎていくんだろうね。ぼんやりと虚しく一日を過ごさ
ないと思いつつも、ついついぼんやりと過ごしてしまう今
日この頃です。これからは当たり前のように過ごせている
日々に感謝して、目の前のことに全力で楽しく取り組める
生き方をしたいと思います。感謝

二神　秀和 1956（昭和31年）6月 7日生
私は今月で６4歳になります。
新型コロナウイルスのおかげで、会社と家の往復で健康

的な生活をおくっていますが、海外・国内の出張がなくて、
ちょっとだけストレスが溜まってます。

コロナに負けず、 1 年間頑張って仕事とライオンズ活動
に励んでいきたいと思っています。

皆様もコロナには気を付けて生活をしていきましょう。

本宮　　薫 1970（昭和45年）6月20日生
人生の節目の年に、世界的なコロナウイルスの死者並び

に経済危機！
これまで生きた常識では、太刀打ちできない現状が世界

中で起こっている。
半世紀を生きてきて、私に何が出来るのだろう？出来る

事は、まず半径 5 ｍ以内にいる人を大切にする事、そして
仕事での外国人介護人材への教育・育成を貫く事から始ま
るのだと、初心とゆるぎない『本質』と共に進んでいこう。

栗山　純造 1972（昭和47年）6月29日生
昭和47年生まれの年男ですが、第二次ベビーブームのた

め激しい受験競争・バブル崩壊による就職氷河期・リーマ
ンショック世代です。今年は東京オリンピックが開催され、
良い年になると思っていましたが・・・コロナショック！
追い込まれるほど力を発揮できる「窮鼠猫を噛む」精神で
頑張っていきたいと思います。還暦を迎える年は良い年で
ありますように！

大政　大祐 1973（昭和48年）6月16日生
1６日で47歳になりました。
1 年前は本当に想像も出来ないような誕生日でした。
世の中はコロナ騒動で大変ですが、これを変化のいい機

会と捉えて頑張っていきます！
これからもよろしくお願いします！
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理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング　　　　　　　　　　《省略》
２ ．国旗に敬礼　　　　　　　　　　《省略》
３ ．国歌及びライオンズヒム斉唱　　《省略》
4 ．会長あいさつ 

本来であればＣＮ55周年記念式典として執り行われるはずでしたこの 5 月第 ２ 例会ですが残念な
がら新型コロナウイルスの影響で中止せざるを得ませんでした。 会員の皆様もこの状態がいつまで
続くのかと悶々としていらっしゃることと思います。また、仕事上、甚大な影響を受けてらっしゃる
方には心よりお見舞い申し上げます。

この新型コロナ禍も全国的に縮小傾向にあるとはいえ、先日、松山でクラスターが発生するなどま
だまだ予断を許さない状況下にあります。なお、愛媛県は 5 月３1日までは「警戒期」ということで“イ
ベントなどの開催目安は50人以内”という縛りがありますが、ライオンズ年度の終わりとなる ６ 月に
は皆様と例会会場でお会いできますことをひたすら祈念するばかりです。最後になりましたが、引き
続きご家族、社員様を含めてくれぐれもご自愛くださいますようお願い申し上げます。

5 ．幹事報告
1　第95回全日本盲学校教育研究　松山大会広告協賛金として5,000円を協賛する予定でしたが、新

型コロナウイルスの影響で大会自体が中止となりました。
６ ．委員会報告
　1　 5 月献血活動結果について……………………………………………………………… 【保健委員会】

実施年月日 実施場所 献血者数

令和 ２ 年 5 月10日 株式会社フジ　フジ安城寺店 受付６4名　400mL：６0名　不採血 4 名

また 5 月18日、大街道献血ルームにおいて、我がクラブより愛媛県赤十字血液センターに贈呈す
るマスク3,000枚の贈呈式を行いました。

　2　 ６ 月委員会場所変更について
　　① ６ 月 5 日㈮　18時30分～　パラディッソ　⇒　 「焼肉　禄」に変更 ……………… 【保健委員会】
　　② ６ 月 ８ 日㈪　18時30分～　雪乃下　⇒　「黒船そばあぶり」に変更 ……… 【青少年育成委員会】
　　③ ６ 月11日㈭　18時30分～　道後笠組　⇒　「笠組本店」に変更 ……………… 【社会福祉委員会】
7 ．テールツイスターの活躍　　　　《省略》
８ ．ファイン・ドネーションの報告　《省略》
9 ．出席率の報告　　　　　　　　　《100％出席です》
10．閉会ゴング　　　　　　　　　　《省略》
11．̒ また会う日までʼ合唱　　　　　《省略》
12．ローア　　　　　　　　　　　　《省略》

1 ．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》
２．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　《省略》
３ ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱　《省略》
4 ．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　《添付書面をご覧ください》
5 ．誕生祝（ ６ 月）　　　　　　　　　　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
　　　Ｌ木下（ 1 日）、Ｌ二神（ 7 日）、Ｌ吉田（11日）、Ｌ日野（13日）、Ｌ河本（14日）、Ｌ大政（16日）、
　　　Ｌ本宮（20日）、Ｌ山口（25日）、Ｌ山本（幸）（26日）、Ｌ上田（27日）、Ｌ栗山（29日）
６ ．ＬＣＩＦキャンペーン100アワード受賞
　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
　　　・Ｌ兵頭好喜　・Ｌ新宮幸孝　・Ｌ境　俊之　・Ｌ盛重泰輔
7 ．審議事項
　⑴　 ６ 月第 1 例会、お別れ例会開催について
　　　《添付書面をご覧ください》

　⑵　お別れ例会予算書（案）について【Ｐ ３ 】 ……………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　《資料Ｐ ２ を参照下さい。 ６ 月23日開催できることが前提の予算です。なお、例会内容に関して
　　　　は未定。16日の委員会で決定します》
　⑶　ＣＮ55周年記念事業に関する件と決算書（案）について【Ｐ 4 －Ｐ ８ 】

【ＣＮ55周年大会委員長　丹下靖憲／財務　近藤　猛】
　　　《式典・エクスカーションについては、今回のコロナの影響で ３ 月には中止を決定した。今思え
　　　　ば正しい判断だったと思う。記念事業と記念誌に関しては予定通り実行。皆さんのご協力に感
　　　　謝するとともにＣＮ60周年記念大会にこの思いを繋げたい。全体の決算に関しては資料Ｐ ３ を、
　　　　第一～四各実行委員会の決算はＰ 4 ～ 7 を参照下さい》
　⑷　次期ＬＴ・ＴＴ・計画委員長合同スクール及び各委員会委員長スクール登録料拠出の件
　　　■と　き　 ６ 月28日㈰　10：00～16：00　
　　　■場　所　いよてつ会館
　　　■登録料　＠2,500× ８ 名＝20,000円
　　　■案内者　Ｌ新宮、Ｌ戸梶、Ｌ伊賀上、Ｌ小倉、Ｌ久保、Ｌ盛重、Ｌ小森谷、Ｌ髙橋（正）
　　　《毎年恒例のライオンテーマー、テールツイスター、各委員長対象のスクールです》
　⑸　60周年積立金について
　　　・伊予銀行→定期（事業周年）　50万円
　　　・愛媛銀行→定期（運営周年）　50万円
　　　《今年度会計に余裕があるので、昨年度同様、当初の60周年積立金（事業：1,000千円と運営：595
　　　　千円）に加え、事業・運営共に50万円ずつ積み増しします》
　⑹　開催中止となった例会での支払食費の扱いについて
　　　《今回のコロナの影響で中止となった例会（現在のところ ３ 月第 1 例会～ ６ 月第 1 例会の計 7 回）
　　　　　　　の支払食費（@1,815＋スポーツ例会分@2,000）について、会員に還元すべきとの意見があり、討
　　　　議した結果、今回は特例措置として返金（実務的には、次年度の上期会費請求の折に精算）する
　　　　こととした。なお、返金額に関しては、例会が再開した時点で確定するので現時点では未定です》
　⑺　地区委員事務局手当について（下半期分）
　　　《今年度地区委員への出向があったため、（当初予算通り）下期分60,000を支給します》
８ ．幹事報告
　1　退会届について　　Ｌ山口雄次、　Ｌ山内泰則　
　　　《上記 ２ 名より自己都合等による退会届が出ましたので理事会で退会を承認しました》
9 ．委員会報告
　1　委員会場所変更について
　 　 　 ６ 月 4 日㈭「サムライダイニング盃」→ ６ 月15日㈪「サムライダイニング銀」に変更
　　　……………………………………………………………………………………… 【教育・国際委員会】
　2　 ６ 月献血活動について…………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和 ２ 年 ６ 月 ２ 日㈫ 14：00～16：30 松山市庁第 4 別館
（愛媛県松山市 ６ ）

令和 ２ 年 ６ 月 ３ 日㈬ 9 ：３0～11：３0
 1２：３0～1６：00

ファミリーマート松山高岡店
（愛媛県松山市南斎院町14３８－ ２ ）

令和 ２ 年 ６ 月11日㈭ 13：30～16：30 フジ北斎院店
（愛媛県松山市北斎院町２4３）

令和 ２ 年 ６ 月２5日㈭  14：00～16：30 フジ南久米店
（愛媛県松山市北斎院町２4３）

10．テールツイスターの活躍　　　　　　　《省略》
11．ファイン・ドネーションの報告　　　　《ありません》
12．出席率の報告　　　　　　　　　　　　《100％出席です》
13．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》

出席者：（役員）Ｌ山本（宗）、Ｌ小倉、Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ早川、Ｌ池田、Ｌ大西（安）、Ｌ高橋（孝）、
　　　　　　　　Ｌ丹下、Ｌ河本、Ｌ新宮、Ｌ平尾、Ｌ藤本、Ｌ森（和）、Ｌ宮川、Ｌ山﨑、Ｌ伊賀上、Ｌ佃、
　　　　　　　　Ｌ松岡
　　　　（オブザーバー）Ｌ兵頭、Ｌ大川、Ｌ中岡、Ｌ伊藤（幸）、Ｌ加藤

〈 会 次 第 〉
1 ．開会宣言
　　　≫山本（宗）会長
２ ．出欠調査
　　　≫早川幹事より、役員22名中19名の出席を確認
３ ．会長あいさつ
4 ．前回議事録の確認【Ｐ ２ －Ｐ ３ 】
5 ．会計報告（ 5 月分収支明細表）【Ｐ 4 －Ｐ 7 】
　　　≫池田会計より報告
６ ．審議事項
　⑴　退会届について　　Ｌ山口雄次　Ｌ山内泰則………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑵　 ６ 月の例会開催について
　　　≫山本（宗）会長より説明・報告……………………………………………………… <審議>→<承認>
　　　※ ６ 月第一例会は中止。第二例会はお別れ例会になるので形式は変更しても開催予定。
　⑶　お別れ例会予算書（案）について【Ｐ ８ 】 ……………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫加藤委員長より報告、山本（宗）会長より………………………………………… <審議>→<承認>

　⑷　ＣＮ55周年記念事業に関する件と決算書（案）について【Ｐ 9 －Ｐ13】
【ＣＮ55周年大会委員長　丹下靖憲／財務　近藤　猛】

　　　≫丹下さん、近藤さんより報告、山本（宗）会長より……………………………… <審議>→<承認>
　⑸　次期ＬＴ・ＴＴ・計画委員長合同スクール及び各委員会委員長スクール登録料拠出の件
　　　■と　き　 ６ 月28日㈰　10：00～16：00　
　　　■場　所　いよてつ会館
　　　■登録料　＠2,500× ８ 名＝20,000円
　　　■案内者　Ｌ新宮　Ｌ戸梶　Ｌ伊賀上　Ｌ小倉　Ｌ久保　Ｌ盛重　Ｌ小森谷　Ｌ髙橋（正）
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑹　60周年積立金について
　　　・伊予銀行→定期（事業周年）　50万円
　　　・愛媛銀行→定期（運営周年）　50万円
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑺　開催中止となりました例会での支払食費の扱いについて
　　　≫池田会計より説明・報告、山本（宗）会長………………………………………… <審議>→<承認>
　　　※支払食費は返還する（返還方法は相殺・返金等、今後審議して決める）
　⑻　地区委員事務局手当について（下半期分）
　　　≫早川幹事より報告、山本（宗）会長………………………………………………… <審議>→<承認>
　⑼　その他
　　　≫お別れ例会は開催予定だが、感染状況がこのまま順調に推移することが前提。
　　　　状況によっては、会食無しとか形式の変更有り。　　　　　　　　
7 ．報告事項
８ ．閉会
　　　≫山本（宗）会長

■第12回理事会 ● 2020年 6 月 1 日㈪　18：30～
● 於：ホテルマイステイズ松山

■第1332回例会

■第1333回例会

● 2020年 5 月26日㈫
　 《郵送等による開催とする》

● 2020年 6 月 9 日㈫
　 《メール等による開催とする》
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン
◆ 令和 2 年 5 月第 2 例会

◆ 令和 2 年 6 月第 1 例会



お知らせ

7月開催予定のアクト紹介

松山中央ライオンズクラブ http://www.matsuyama-chuo-lions.gr.jp
E-mail:info@matsuyama-chuo-lions.gr.jp

Matsuyama Chuo Lions Club

表紙の解説

55代会長　小倉圭二
体を動かしスポーツに慣れ親しもうと、年 1回スポーツ例会を行っています。
今までに卓球、ボーリング、グランドゴルフ、登山、ヨガなど色々と行って参りました。上の写真は
9年前に国際ホテルから東雲神社までウォーキングを行った時の写真です。11月の末でしたが、天候に
も恵まれ、清々しい汗をかいた記憶が残っています。
表紙の写真は2010年、1100回記念及び家族例会でソーラン節を踊った時の写真です。坊っちゃん劇場
の皆さんに指導を受け、今は亡き盛重二郎さんを始めみんなで練習して踊った記念の写真です。
クラブ活動において節目節目にたくさんの思い出があり、私の人生の宝物となっています。感謝いた
します。

№609　2020（令和 2年）6月号

【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されています。

是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１
　松山市一番町₄丁目1‐₅ ISSEIビル₃F
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／山本　宗宏
◆幹　事／早川　義仲
◆MC・IT委員長／和泉　光浩
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか


